
 
 

ATA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA (33ª) SESSÃO DA DÉCIMA SÉTIMA (17ª) LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CERQUILHO. PRIMEIRA (1ª) SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE 
FEVEREIRO, REALIZADA AOS CINCO DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E 
DEZOITO. PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MAURO ANDRÉ FRARE, PRESIDENTE DA CÂMARA. 

Às dezenove horas e trinta minutos, do dia cinco do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, no 

Prédio do Poder Legislativo e Sala das Sessões da Câmara, contando com quórum regimental e sob 

a presidência do Vereador Mauro André Frare, foi realizada a primeira sessão ordinária do corrente 

mês de fevereiro de 2018, secretariada pelo Vereador Sérgio Luís Bueno – Primeiro Secretário da 

Câmara. Pelo Pároco José Antonio Leite de Oliveira foi feita a leitura do trecho bíblico. Na sequência, 

pelo Primeiro Secretário da Mesa Diretora, Vereador Sérgio Luís Bueno, foi feita a leitura das 

matérias que deram entrada no Expediente da sessão: Indicação Nº 332/2017 - 14/12/2017 - 

Assunto: Indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito que verifique a possibilidade de efetuar a 

construção de um campo society sintético no bairro Galo de Ouro. Autoria: CLEITON DA LUZ 

SCUDELER e JOSÉ CARLOS RODRIGUES MEDEIROS. Indicação Nº 333/2017 - 14/12/2017 - 

Assunto: Indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito que verifique a possibilidade de instalar uma 

Academia ao Ar Livre no Bairro Di Napoli, mais especificamente na Praça Olídio Búfalo. Autoria: 

CLEITON DA LUZ SCUDELER e JOSÉ CARLOS RODRIGUES MEDEIROS. Indicação Nº 1/2018 - 

11/01/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que solicite ao setor 

competente da municipalidade a instalação de um bebedouro no interior do Centro de Assistência 

Farmacêutica Integrada, anexo à Policlínica. Autoria: ANTONIO GABRIEL LUVIZOTTO, RODRIGO 

MODANEZ e TÉRCIO LEVI DIAS. Indicação Nº 2/2018 - 15/01/2018 - Assunto: Indico ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito que estude a possibilidade de reformar o banheiro público próximo 

aos quiosques implantando principalmente padrões de acessibilidade para portadores de 

necessidades especiais. Autoria: RODRIGO MODANEZ e TÉRCIO LEVI DIAS. Indicação Nº 3/2018 

- 15/01/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que ordene junto ao 

setor competente a manutenção da pavimentação asfáltica no trecho compreendido abaixo e próximo 

ao viaduto que liga o bairro parque das árvores e centro. Autoria: RODRIGO MODANEZ e TÉRCIO 

LEVI DIAS. Indicação Nº 4/2018 - 15/01/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal que ordene junto ao setor competente que cobre a limpeza na Vila Estiva, principalmente 

no final da Rua dos tropeiros. Autoria: RODRIGO MODANEZ e TÉRCIO LEVI DIAS. Indicação Nº 

5/2018 - 16/01/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que ordene junto 

ao setor competente que realize a manutenção necessária no estacionamento do velório antigo para 

evitar o acúmulo de água. Autoria: RODRIGO MODANEZ e TÉRCIO LEVI DIAS. Indicação Nº 

6/2018 - 18/01/2018 - Assunto: Indicamos ao Exmo. Senhor Prefeito que remeta para apreciação 

dos nobres Edis desta Câmara, projeto de Lei que objetive a isenção de IPTU – Imposto Territorial 

Urbano aos idosos, aposentados, pensionistas, doentes crônicos, dentre outros. Autoria: RODRIGO 

MODANEZ e TÉRCIO LEVI DIAS. Indicação Nº 7/2018 - 23/01/2018 - Assunto: Indico ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, que avalie a possibilidade de conceder reajuste no cartão 

alimentação dos servidores públicos municipais do Poder Executivo. Autoria: ANTONIO GABRIEL 

LUVIZOTTO. Indicação Nº 8/2018 - 01/02/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal que solicite ao setor competente da Administração, a colocação de lombada ou redutor de 

velocidade, na Rua Achiles Audi, próximo aos números 378 e 392. Autoria: SÉRGIO LUÍS BUENO. 

Indicação Nº 9/2018 - 01/02/2018 - Assunto: Indico ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

que ordene ao setor competente que promova a operação tapa-buracos na estrada vicinal Cerquilho 

– Boituva, preferencialmente antes do carnaval, ocasião em que a estrada terá um maior trânsito. No 

ano anterior, fizemos a mesma solicitação, e os reparos foram efetuados, mas com o passar do 

tempo e a incidência das chuvas, os buracos reapareceram. Autoria: TÉRCIO LEVI DIAS e 

RODRIGO MODANEZ. Requerimento Nº 1/2018 - 16/01/2018 - Assunto: Requeiro à Mesa Diretora, 

na forma regimental, que seja oficiado o Poder Executivo Municipal, no sentido de informar a este 

Poder Legislativo, o número atual de veículos destinados à Saúde do Município, discriminando, 



 
 

marca, modelo, ano de fabricação, quilometragem atual, capacidade de transporte de pacientes e 

qual a demanda atual e, se é possível prever demanda reprimida. Autoria: RODRIGO MODANEZ e 

TÉRCIO LEVI DIAS. Requerimento Nº 2/2018 - 16/01/2018 - Assunto: Requeiro a mesa diretora na 

forma regimental que seja oficiado o poder executivo a apresentar o custo total do calçadão ao lado 

da linha férrea, discriminando também o custo dos materiais, exemplo quanto custou cada banco, 

cada luminária e qual foi a modalidade de compra de tais produtos. Autoria: RODRIGO MODANEZ e 

TÉRCIO LEVI DIAS. Requerimento Nº 3/2018 - 18/01/2018 - Assunto: Informações Vigilância 

Sanitária. Autoria: ANTONIO GABRIEL LUVIZOTTO. Moção Nº 1/2018 - 22/12/2017 - Assunto: 

Moção de Pesar – Sr. Palmiro Gaiotto. Autoria: SÉRGIO LUÍS BUENO. Moção Nº 2/2018 - 

23/01/2018 - Assunto: Moção de apelo ao Governo Federal - Ministério da Saúde. Autoria: 

ANTONIO GABRIEL LUVIZOTTO. Projeto de Resolução Nº 1/2018 - 16/01/2018 - Assunto: Dispõe 

sobre a criação de cargo no Quadro Funcional da Câmara Municipal de Cerquilho e dá providências. 

Autoria: MESA DIRETORA. Passando ao Uso da Tribuna, o Vereador Luciano Gava controlou o 

tempo regimental de quinze minutos para cada vereador. O primeiro orador da noite foi o Vereador 

Rodrigo Modanez (das 20 h e 09 min às 20 h e 17 min). O segundo orador da noite foi o Vereador 

Sérgio Luís Bueno (das 20 h e 17 min às 20 h e 23 min). A Vereadora Soneide Nunes Gomes 

Pissinatti assumiu a Presidência da Sessão das 20 h 23 min às 20 h 27 min para que o Senhor 

Presidente fizesse uso da Tribuna.  O terceiro orador da noite foi o Vereador Mauro André Frare 

(das 20 h 23 min às 20 h 27 min). Ninguém mais usando da Tribuna, o Senhor Presidente passou à 

Ordem do Dia, constatando-se a presença dos seguintes Vereadores: Antonio Gabriel Luvizotto, 

Cleiton da Luz Scudeler, Cleuza da Silva Belino, Clodoaldo João Martins, Daniele Peev, José Carlos 

Rodrigues Medeiros, Luciano Gava, Mauro André Frare, Rodrigo Modanez, Sérgio Luís Bueno, Sílvio 

Santos Mello, Soneide Nunes Gomes Pissinatti e Tércio Levi Dias. O Senhor Presidente esclareceu 

que a cópia da ata da sessão anterior encontra-se à disposição dos Senhores Vereadores na 

Secretaria da Câmara. Passando à deliberação das matérias constantes da Ordem do Dia, ficou 

assim a situação das mesmas: Moção Nº 1/2018 - 22/12/2017 - Assunto: Moção de Pesar – Sr. 

Palmiro Gaiotto. Autoria: SÉRGIO LUÍS BUENO. Colocada em discussão e a seguir em votação foi 

APROVADA por 12 X 0. Moção Nº 2/2018 - 23/01/2018 - Assunto: Moção de apelo ao Governo 

Federal - Ministério da Saúde. Autoria: ANTONIO GABRIEL LUVIZOTTO. Colocada em discussão e 

a seguir em votação foi APROVADA por 12 X 0. Leitura do Parecer da Assessoria Jurídica sobre 

o Projeto de Lei C.M. Nº 18/2017. Parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final 

sobre o Projeto de Lei C.M. Nº 18/2017. Colocado em discussão e a seguir em votação foi 

APROVADO POR 12 X 0. Projeto de Lei C.M. Nº 18/2017 - 25/10/2017 - Assunto: Determina a 

obrigatoriedade, por parte das construtoras, da instalação de grades de proteção nas janelas e 

sacadas em edifícios verticais construídos no Município. Autoria: SÉRGIO LUÍS BUENO. Colocado 

em discussão e a seguir em votação foi APROVADO POR 12 X 0. Leitura do Parecer da 

Assessoria Jurídica sobre o Projeto de Lei C.M. Nº 19/2017 e Emenda Modificativa Nº 1/2017. 

Parecer Conjunto da Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final e da Comissão de 

Mérito sobre o Projeto de Lei C.M. Nº 19/2017. Colocado em discussão e a seguir em votação foi 

APROVADO POR 12 X 0. Projeto de Lei C.M. Nº 19/2017 - 14/11/2017 - Assunto: Fixa no 

calendário municipal de eventos o Encontro de Cavaleiros, Tropeiro e Família. Autoria: SÉRGIO 

LUÍS BUENO. Colocado em discussão e a seguir em votação foi APROVADO POR 12 X 0. Leitura 

do Parecer da Assessoria Jurídica sobre o Projeto de Lei C.M. Nº 20/2017. Parecer da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final sobre o Projeto de Lei C.M. Nº 20/2017. 

Colocado em discussão e a seguir em votação foi APROVADO POR 12 X 0. Projeto de Lei C.M. Nº 

20/2017 - 30/11/2017 - Assunto: Dispõe sobre a prevenção e a punição de atos de pichação, 

vandalismo e depredação do patrimônio público no âmbito do município de Cerquilho e dá outras 

providências. Autoria: ANTONIO GABRIEL LUVIZOTTO. Colocado em discussão e a seguir em 

votação foi APROVADO POR 12 X 0. Após a votação das matérias constantes da Ordem do Dia, 

o Senhor Presidente informou aos Senhores Vereadores que, em virtude do ponto facultativo 



 
 

decretado (Véspera de Carnaval), no dia 12 do corrente mês não haverá sessão, passando a 

mesma a realizar-se no dia 19. O Senhor Presidente informou, ainda, que não haverá 

expediente na Câmara Municipal nos dias 12 e 13 deste mês (véspera de Carnaval e Carnaval), 

retornando às atividades a partir das 13 horas do dia 14. Nada mais havendo a tratar o Senhor 

Presidente encerrou a sessão às 20 h e 49 min. Eu, ___________________________, Auxiliar 

Administrativo-Legislativo redigi e digitei esta ata. Eu, ____________________________________, 

Assistente Administrativo e de Licitações, revisei esta ata que será lida e assinada pelos demais 

membros da Mesa Diretora se conforme estiver.  

 
 
 

 
Mauro André Frare 

Presidente da Câmara 
 
 

Sérgio Luís Bueno          Luciano Gava 
    1º Secretário         2º Secretário 


